



Le témoignage d'Angéline

Bac 2017 – étudiante en ARTS APPLIQUES

J'ai intégré l'option théâtre en classe de Terminale, elle m'attirait par son grand côté « humain ».

Cette option, au-delà de la simple matière scolaire du lycée, est une classe dans laquelle nous apprenons à nous connaître, nous en tant qu'individu mais également nous au sein d'un groupe.

Nous allons à la recherche de ce que nous portons de plus profond grâce à une pédagogie qui se distingue totalement du reste de notre scolarité.

Cette classe est une bulle dans laquelle on se sent bien, qui fait oublier les différences de chacun et qui nous construit en tant qu'être sensible.

C'est grâce à cette option que j'ai trouvé le courage de faire de l'art la base essentielle de mon avenir, je suis actuellement étudiante en arts appliqués.

L'option théâtre m'a également permis de m'ouvrir véritablement au monde artistique en allant voir des pièces de théâtre très diverses, des spectacles de danse, en étant confrontée au regard de plusieurs intervenants artistiques, de faire des stages, des résidences, de développer mon sens critique et mes opinions à travers l'exercice du compte rendu...

C'est une expérience qui nous marque, même longtemps après, qui nous fait grandir.

C'est une option essentielle dans le parcours d'un(e) lycéen(ne), elle permet de construire un lien entre la scolarité et les passions et de faire un pont entre le lycée et la vie à la maison.

Tout cela fait du Lycée un cadre plus chaleureux et surtout plus motivant. C'est également grâce à ce type d'option que nous avons des classes soudées, dans une meilleure dynamique de travail.

Au cœur de l'option en effet, il n'y a plus de distinction entre les « têtes de classe » et les « pas scolaire », il y a simplement un groupe, et ma promo a bien compris que pour réussir individuellement il fallait réussir collectivement ; sans cette option, cela aurait été impossible à faire et surtout impossible à comprendre.